
Protokoll der Kreis-SV-Sitzung im Rhein-Hunsrück-Kreis 
 
Ort: Jugendcafé Simmern 
Datum: 20.03.2013 
Beginn: 15:30 Uhr 
Anwesend: Leo, Sofia, Franziska, Ana-Mari, Victoria, Tizian, Kevin und Kathrin 
Entschuldigt abwesend: Till und Michelle 
Redeleitung: Leo 
Protokoll: Kathrin 
 
TOP 1: Begrüßung und Vorstellung 
 Vorstellungsrunde 
Feststellung der Beschlussfähigkeit: es müssten 18 Delegierte anwesend sein, es sind 5 
anwesend, damit ist die Sitzung nicht beschlussfähig 
Festlegung: Protokoll: Kathrin 
  Redeleitung: Leo 
Abstimmung über TO: 1:dagegen; Rest dafür 
 somit ist die Tagesordnung angenommen 
 
Problem: letztes Protokoll, das die LSV erhalten hat, ist vom 29.11.2012 
 Anruf Till, da er das letzte Protokoll geschrieben hat  
 
TOP 2: Debatte über die Satzung 
 
Änderung: 
2.2. „Die Kreis-SV tagt alle zwei Monate“  Vorschlag von Tizian 
Gegenrede Kevin 
Vorschlag Kathrin: nach Bedarf 
Vorschlag Leo: Kreis spalten und zweimal im Schuljahr treffen + vertagte Sitzungen 
(Anlehnung an RAK) 
Vorschlag von Leo und Sofia: Zusammenlegung mit Bad Kreuznach, da Sofia diesen Kreis 
sowieso mitbetreut 
 
Abstimmung über die Satzung: 
 
Sitzung alle zwei Monate: 
Dafür: 1  
Dagegen: 4 
 
Sitzung jeden Monat: 
Dafür: 3 
Dagegen: 2 
 
Kreis spalten: 
Dafür: 0 
Dagegen 5 
 
 Die Satzung soll beibehalten werden 
 
Verfahrensvorschlag: Abschließen des TOPs 
 angenommen 



TOP 3: Eure Ideen und Vorschläge 
 
KGS Kirchberg:  
- schlechte Toiletten   Vorschläge sammeln:  
      Rhein-Zeitung  
      Fotos hochladen (über Facebook-Gruppe?) 
      Pläne der Schulleitung vorstellen; detailliert 
      darlegen: Was ist kaputt, wie hoch sind die  
      Kosten 
      Spenden (Kuchenverkauf, Eltern) 
      Elternbeirat kontaktieren 
       
- zu volle Busse, SchülerInnen werden zum Teil nicht mehr mitgenommen, müssen sehr lange 
auf Anschlussbusse warten  Fahrgastbeirat; Unterstützung des LaVos 
 
IGS Kastellaun: 
Kein Einfluss auf SV-Konten, da VL Zugriff verwehrt 
 
Frühstück soll organisiert werden für Gruppenzusammenhalt im Kreis-SIM 
 
Zugstrecke um Simmern wieder herstellen  Kevin will dazu einen Antrag / Text für Zeitung 
verfassen; Abstimmung –> alle dafür 
Leo möchte Verkehrsbund Rhein-Mosel mit Infrastruktur und Bahnanbindung im Namen des 
Kreises konfrontieren; Abstimmung  alle dafür 
 
AA: Aufnahme in die TO für das nächste Treffen:  
-Absprache: Konzert mit/in der IGS Kastellaun  
- Schultoiletten/ Elternbeirat/ KGS 
- Hunsrückschule 
- Frühstücken in der Kreis-SV 
 
15 Minuten Pause; 16:45 Uhr bis 17:00 Uhr 
 
TOP 4: Wahlen und Entlastungen 
 
GO Antrag auf Abstimmung über TOP 4  zurückgezogen 
Antrag nur Wahl der LSK-Delegierten (StellvertreterInnen): 
Dafür: 5  
Dagegen: 0 
 
Stellvertretende LSK-Delegierte: 
 
Franziska 
Ana-Mari 
Moritz 
  Blockwahl; alle wurden einstimmig als stellvertretende LSK-Delegierte gewählt 
 
TOP 5: Sonstiges 
 
Dieser Punkt entfällt, weil keiner anwesenden Person noch etwas auf dem Herzen liegt 
Ende: 17:30 


